Vamos a librar una batalla más

por el bienestar de los trabajadores este Primero de Mayo

Nos dice el Sr. Rodolfo Guzmá, Secritorio de O ganización de la Federación de Tribij dor de San José

"ADELANTE" entrevistó esta senana al Señor Rodolfo Guzmán, Secretario de Organización de la Fedegación de Trabajadores de San José,
en relación con la preparación que
sacen los sindicatos josefinos para
el 1º de Mayo. Nos dijo el señor Guzmán:

"Nos proponemos revivir el entudiasmo y la brillantez con que en u
ras épocas celebraba nuestra clase
rabajadora el 1º de Mayo. La repredión que nuestro movimiento obrerufrió a partir de 1948, nos obligó a
un lento pero seguro reagrupamiento
de nuestras fuerzas sindicales. Conse reagrupamiento, también comencamos la tarea de llevar a los trabadadores la confianza necesaria para
a lucha. Había temor, mucho temor.
Pero ese estado de ánimo de los trapajadores, tan profundamente negativo, ha ido desapareciendo.

Tenemos que decir que hoy existe cierta libertad política para la organización sindical.

Hemos pedido al Ministerio de Gobernación el permiso respectivo para los actos públicos del 1º de Mayo. Confiamos en que el Gobierno hará que esa libertad no sufra mengua alguna, y que el permiso sea concedido, como tradicionalmente se ha he-

Con fe y entusiasmo, en esta Fiesta del Trabajo, llevaremos a la calle las consignas de lucha y las demandas de los trabajadores. Es una jornada de los trabajadores. Es también un homenaje a la memoria de los Mártires de Chicago. En todas partes, en todos los países del mundo, la clase trabajadora celebra este día, dándole el carácter de una jornada combativa por sus reivindicaciones. En Costa Rica haremos lo mis-

SUPLICA A NUESTROS LECTORES

A petición de muchos de nuestros agentes nos dirigimos a nuestros lectores para hacerles una súplica, un llamado, para que hagan un esfuerzo serio pagando el periódico puntualmente cada vez que lo reciben. Una peseta no está pegada del cielo y no se justifica que nuestros lectores tomen el periódico fiado. Debe comprenderse que cada semana que sale hay que pagar la edición a la imprenta y que hay que hacer gastos de envios, y que ese dinero tiene que salir de la venta del mismo LA ADMINISTRACION

mo. No nos quedaremos metidos en nuestros locales, "estudiando" los problemas de la clase obrera. Mucho menos nos quedaremos en nuestras casas, sintiendo y palpando los proble mas de la clase obrera. Nos iremos a la calle, del brazo con los trabajadores de todos los sectores económicos del país, a librar una batalimás por el bienestar de todos los hombres que trabajan, bajo las banderas de nuestra C.G.T.C."

TERROR en puerto Rico

La C.T.A.L. (Confederación General de Trabajadores de América Latina) ha denunciado ante los trabajadores latinoamericanos el terror imperante en Puerto Rico contra :as organizaciones sindicales y democraticas. El gobierno servil de esa colonia norteamericana ha desatado este terror con motivo del atentado que algunos nacionalistas portorriqueños llevaron a cabo contra algunos parlamentarios yanquis. No obstante que ni la C.T.A.L. ni sus organizaciones afiliadas aprueban los métodos de 1ucha como el llevado a cabo por algunos nacionalistas desesperados, la per secución que se realiza en Puerto Rico contra el movimiento obrero y las organizaciones y personalidades de mocráticas exige del movimiento obrero y democrático del Continence la más enérgica protesta.

Pide el Secretario de la C.T.A.L. que se envien mensajes de protesta al Gobernador de Puerto Rico Luis Muñoz Marín y mensajes de solidaridad con el pueblo de Puerto Rico

"El Secretario de la C.T.A.L., ter mina diciendo la denuncia de dicha central obrera continental, tiene la seguridad de que los trabajadores y el pueblo de Puerto Rico tendran, en este momento crucial, el apoyo y la solidaridad de todos los trabajadores de América Latina, para poder así detener la ola de terror que hoy sufren nuestros hermanos."

EL DESARROLLO DE LA CRISIS ECONOMICA EN LOS EE. UU.

El Presidente del Sindicato de Obreros del Acero, David J. Mac Donald, informa que 189.000 miembros de su sindicato están sin trabajo. El jefe del Sindicato de Conductores y Fogoneros de Trenes, informa que de cada ocho fogoneros, uno se encuen tra desocupado. Los accionistas de la fábrica de tejidos de punto APEX, de Pennsilvania, de 53 años de operaciones y una de las fábricas más importantes de los Estados Unidos, decidió por votación suspender operaciones en vista de la crisis. La fábrica de automóviles Studebaker anunció otro cierre de una semana, el trucción masiva. cuarto de este año, de su planta de

South Bend, Indiana. La División Lincoln-Mercury de la Ford, suspendió a 3 100 obreros de turno de noche en sus plantas de Metuchen, Nueva Jersey y San Luis. La Bolsa de Valores, no obstante, logró recuperarse de su violenta caída, gracias a las acciones sobre fábricas atómicas y de hidrógeno, que se están cotizando a precios muy elevados en la creencia de que Dulles logrará convertir la guerra de Indochina en una guerra en gran escala, mayor aún que la de Corea, y en la que ellos esperan sean usadas estas armas de destrucción masiva.